



もっと 味わいさせたい 雪遊びの楽しさ

今年も豪雪に見舞われましたが、子どもたちにとって、雪は格好の遊び相手です。

除雪でうず高く積み上げられた雪の山で、ほったたを真っ赤にして、スキーやソリで遊んでいる様子を見ると、遠い昔の子どものころの雪遊びを思い出します。

雪だるまやかまくらづくり、雪合戦はもちろんのこと、「ガッチ」といって長靴で踏み固めた小さな雪玉をぶっつけ合い強さを競い合ったり田んぼで雪の迷路をつくり追いかけてゴッコをする「道つけおに」、女の子は、雪を踏みしめ家の間取りをつくりママゴト遊びで楽しんでいました。

また、「ドハハ」（落し穴）や、道路をツルツルにして、穴に落ちたり、転んだりするのを喜ぶ悪ガキ遊びもありました。遊び道具の箱ソリや竹スキー、竹下駄などは、自分たちの創意と工夫でつくりあげ、楽しんだものでした。

屋外で遊ぶ姿があまり見られない今日子どもたちですが、自分の手で作る喜び、工夫しながら遊ぶことの楽しさを、伝えてやりたいものです。

2 60年

回 人口の動き回

<59年12月末日現在>

総人口 8,998人
 うち { 男 4,351人
 女 4,647人
 世帯数 2,043
 12月の { 出生12人 死亡6人
 動き { 転入31人 転出13人

横越村の交通事故発生件数(59年10月末日)

	発生件数			死者		負傷者	
	本年	前年	増減	本年	前年	本年	前年
横越村	33	26	7	0	0	50	30
南署管内	262	285	△23	1	3	340	340
県計	7,722	7,698	24	181	191	9,384	9,328